
На заседании коллегии рассмотоен вопрос реализации
государственной молодежной политики в организациях
системы Минсвязи

27 сентября в Минске состоялось заседание коллегии Министерства связи и информатизации
Республики Беларусь по вопросам реализации государственной молодежной политики в
Министерстве и в организациях системы Минсвязи.

Мероприятие прошло в формате видеоконференции с подключением областных и районных
студий.

- Сегодня большой состав участников, среди которых руководители и их заместители,
начальники кадровых служб предприятий, председатели профсоюзов организаций системы
Минсвязи. Рассматриваемая тема имеет очень важный статус, ведь без молодых специалистов
будущего у предприятий нет, и работа с молодыми специалистами в каждой организации
является одним из приоритетных направлений, - отметил Министр связи и информатизации
Константин Шульган, открывая заседание.

На заседании были подведены итоги работы по реализации государственной молодежной
политики в Министерстве и его организациях, а также были определены проблемные вопросы
и стратегия их решения.

Первый заместитель Министра связи и информатизации Павел Ткач в своем выступлении
обратил внимание на то, что в Беларуси молодежная политика является одним из
приоритетных направлений развития государства, составной частью государственной
политики в области социально- экономического, культурного и национального развития
страны.

- В центральном аппарате Минсвязи и организациях, составляющих систему Минсвязи,
проводится системная и целенаправленная работа по социальной защите, созданию правовых,
экономических, бытовых и организационных условий и гарантий для профессионального
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становления молодых людей, содействию их духовному, культурному и физическому развитию,
- сказал Павел Николаевич.

Перед участниками заседания также выступили заместитель директора государственного
предприятия «БелГИЭ» Андрей Силич, директор филиала «МГТС» РУП «Белтелеком» Эдуард
Белокурский, начальник управления кадровой работы РУП «Белпочта» Наталья Крупская.

По итогам заседания в целях повышения эффективности работы с молодежью был определен
ряд мер для создания условий для более активного включения молодежи в реализацию
производственных процессов и задач, для совершенствования системы социальной защиты
молодых специалистов, для формирования ценностей здорового образа жизни и создания
условий для физического развития и организации досуга молодежи, для проведения работы по
выявлению и поддержке одаренной и научно- ориентированной молодежи, а также
мероприятий по патриотическому воспитанию молодых граждан и стимулированию активного
участия в общественной и социально-политической жизни страны.
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